

ひよこ組

セミの声が聴こえはじめ、季節は夏真っ盛りです。

7月中はお忙しい中、面談ありがとうございました。ご家庭での様子を知ることができ、私たちも嬉しかったです。

雨の日や気温の高い日が続き、室内でゆっくり過ごすことが多い1か月でした。外に行けない間、幼児棟でカブト虫を見たり、うさぎ組の部屋でボールすくいをして遊んだり、楽しい経験もできました。コップで上手にお茶が飲めるようになるなど様々なことに興味を持ち行動範囲も広がってきています。

暑さの疲れからか、午前中から眠ってしまう日も多くなっています。それでも、沐浴後のお昼寝はいつもぐっすり。たくさん身体を動かして遊び、たくさんご飯を食べて眠る。たくましく成長していく子どもたちの姿が楽しみです。

うさぎ組

セミの声が賑やかな季節となりました。子どもたちは元気に水遊びをして涼を楽しんでいます。

最初は水にドキドキする子もいましたが、少しずつ慣れてきて、今ではホースシャワーやミスト、水鉄砲などで遊び、「きもちいいねー」と言って水の感触を思う存分楽しんでいます。水遊び前のお着替えも、少しずつ保育者に手伝ってもらいながら頑張っています。ご家庭でも衣類の着脱の練習をしてみてくださいね。

園では引き続き、水分補給や体調管理に気をつけながら、夏の季節を目いっぱい楽しみます。

お祭りやお出かけなどの際は事故やケガには気をつけて、短い夏を過ごしていきましょう。

こあら組

楽しみにしていた水遊びが始まりました。水を怖がったり、嫌がったりして泣いてしまう姿もありましたが、シャワーを体にかけることで水に慣れ泣くことも少なくなりました。じょうろやバケツを使い、水に触れて遊ぶ様子や、友だちと笑い合いながら楽しむ姿が見られました。

運動遊びでは、滑り台、階段、トンネルの遊具を使い、体を動かして遊んでいます。その中の滑り台では、滑る側から登ってしまうこともありましたが、回を重ねるごとにルールがあることに気がつくようになってきました。お絵描きでは、好きな色のクレヨンでなぐり描きをして楽しんでいます。

暑さで戸外に出られない日も楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。

幼児クラス

入園や進級をした4月から4か月が経ち、環境の変化とともに、子どもたちはたくさん成長をしてきました。

年少組は新しい友だちや先生と出会い、年中組は初めてのクラス替えをし、年長組は保護者から離れてのお泊まり保育。どの学年も色々な経験をした1学期でした。

7月20日より夏休み期間となります。気温が高く、外遊びやプール遊びが難しい日や、短時間になる日もありますが、クラスごとに楽しく活動していきます。また、暑さによる怪我や体調不良の予防策として食後には休息の時間を設けます。

夏休み期間中も毎日の生活リズムを崩さないよう、規則正しい生活を心がけて過ごしましょう。始業式は9月2日です。元気にお会いできることを楽しみにしています。

《幼児 8月の目標》

「なつやすみのおやくそく」を配布しました。各クラスで担任と読みましたが、ご家庭でも一緒に確認してください。以下同文です。乳児クラスの方も休日は、ぜひ参考になさってください。

- ・歯磨きや、顔洗いを忘れずにしましょう
- ・食事、おやつの前は手を洗いましょう
- ・ご挨拶を忘れないようにしましょう
- ・夜はなるべく早く寝ましょう
- ・外で遊ぶときは、必ず帽子をかぶって、なるべく日陰で遊びましょう
- ・片付けやお手伝いを喜んでしましょう
- ・道端や公園に落ちているものには触らないようにしましょう
- ・知らない人に声をかけられても、ついていけないようにしましょう

その他、暑さで体力を消耗しやすい時期のため、十分な睡眠や休養をとるようにしてください。休日でも体調を崩さないように家庭で生活リズムを整えましょう。